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中野区議会議員 
河合りな

こんにちは、河合りなです。令和4年第3回定例会が終わりました。 
議会の議案や報告は、生活に直結する大切な話がたくさんあります。区政は生活と地続きです。 

議員は住民の代理人、みなさまの声を区に届けてまいりますので、どうぞ気軽にお声掛けください。 
TOPICS：南台小跡地の交渉開始！／一時預かりなどが充実／地震に関する地域危険度／子ども施設はどうなる？

　南台小（旧新山小）跡地は、９割が国有地であることから、こ
れまで会派として計画的な購入検討と、国と協議することを求め
ており、第3回定例会にて取得の方向性での協議に入ることが報告
されました。令和7年度内の国有地取得を目指します。 
　施設整備計画で今後の跡地活用は防災まちづくり用地となって
いますが、現状はそれ以上の使用用途が明確ではありません。こ
れから使い方などが、多くの皆様のご意見を受けて検討されま
す。ぜひ、街の新たな拠点となるよう、私にもたくさんご意見・
お話し聞かせていただけると嬉しいです。
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N e w s . 1

● なかの区議会公式サイト ＞ 委員会資料 ＞ 常任委員会 ＞ 総務委員会 
    ＞ 令和4年 ＞ 第3回定例会 ＞ 廃校予定用地における国有地の扱いについて

こ ど も

一時預かりなどが充実
N e w s . 2

南台・弥生

こ ど も

南台小跡地の交渉開始！

※二次元コードで区議会の委員会資料や区のHPなどに飛ぶことができます。

● 中野区公式サイト ＞ 子ども・教育 ＞ 手当・助成・サービス ＞ 一時的な保育サービス 
    ＞ ベビーシッター利用支援事業（一時預かり利用支援） 
● 中野区公式サイト ＞ 子ども・教育 ＞ 手当・助成・サービス ＞ 一時的な保育サービス 
    ＞ 児童館における一時預かり事業の実施（2022年8月17日～2023年3月30日）

　家庭で保育をしている方の負担軽減のため、ベビーシッター利
用支援事業が10月より始まりました。今年度から始まっている突
発的な預かりにも対応する「児童館における一時預かり事業」と
合わせ、 一時保育・一時預かりが充実してきています。 
　核家族化など社会状況が変わっている中、気軽な預け先がない
子育て世帯が多くなっており、いまだに一時保育・預かりに対す
る要望が強くあります。今後も予約のしやすさなども含め、改
善・さらなら拡充を求めていきます。

南部では南中野児童館、北部では 
みずの塔ふれあいの家にて児童館における 
一時預かり事業が実施されています。



● なかの区議会公式サイト ＞ 委員会資料 ＞ 常任委員会 ＞ 建設委員会 ＞ 令和4年 
     ＞ 第3回定例会 ＞ 地震に関する地域危険度測定調査結果（第9回）について

N e w s . 3

● なかの区議会公式サイト ＞ 委員会資料 ＞ 常任委員会 ＞ 子ども文教委員会 ＞ 令和4年 ＞  
     第3回定例会 ＞ 子どもと保護者のニーズをとらえた地域子ども施設の展開（案）について

N e w s . 4

子ども施設はどうなる？

その他気になる議会News

河合りな的

おまけコーナー
▼子育て家庭と区長のタウン
ミーティングにて赤ちゃんを
抱っこさせてもらってホクホク
顔の酒井直人区長です(^^)

▲地域イベントが少しづつ
戻ってきています。コロナ禍
で我慢をしてきた子どもたち
の経験の機会が少しでも
増えると良いなと思います。

● なかの区議会公式サイト ＞ 委員会資料 ＞ 常任委員会  
＞ 子ども文教委員会 ＞ 令和4年 ＞ 第3定例会 
＞ 第1期中野区子どもの権利委員会の中間答申について

子どもの権利の 
取り組みが前進！

子ども文教

● なかの区議会公式サイト ＞ 委員会資料 ＞ 
常任委員会 ＞ 総務委員会 ＞ 令和4年 ＞ 第3定例会 
＞ 中野区公園再整備計画の取組の推進についてて

公園の再整備や 
利用ルールが見直し

建  設

● なかの区議会公式サイト ＞ 委員会資料 ＞ 
常任委員会 ＞ 総務委員会 ＞ 令和4年 ＞ 第3定例会 ＞  
行政手続のオンライン化の更なる推進に向けた取組について

オンライン活用で 
必要な手続きの検討

総  務

● なかの区議会公式サイト ＞ 委員会資料 ＞ 
常任委員会 ＞ 総務委員会 ＞ 令和4年 ＞ 第3定例会  
＞ 中野駅新北口駅前エリアの再整備について

中野駅新北口駅前 
エリアの再整備状況

総  務

こ ど も

● なかの区議会公式サイト ＞ 委員会資料 ＞ 常任委員会  
常任委員会 ＞ 総務委員会 ＞ 令和4年 ＞ 第3定例会 
＞ 医療的ケア児等の協議の場の設置等について

医療的ケア児等の 
協議の場が設置

厚  生

地震に関する地域危険度

河合りな一般質問を動画で確認！
● なかの区議会公式サイト ＞ 
議会中継を見る ＞ 議員名一覧 ＞ 
河合りな ＞ 令和4年第3回定例会

防  災

南  台

　地震に関する地域危険度測定調査は、東京都が概ね5年ごとに実施
し、その結果を取りまとめているもので、中野区に関係する部分につ
いて報告がありました。前回と比較すると改善が見られますが、まだ
中野区は都内でも比較的危険度の高い地域となっており、新たな防火
規制区域の拡大・不燃化の促進が検討されています。

　中野区立児童館条例の一部を改正する条例の否決があったため、改
めて、地域子ども施設（児童館・キッズプラザ・学童クラブ・子育て
ひろば）を総合的に見て、役割・配置・事業展開の考え方を整理した
案が示されました。現在残されている児童館18館のうち、9館を区直
営、残り9館は形態を変えて民間活力の導入で運営します。 
　共働き世帯の増加、子育ての孤立化など、現代の子育て環境にある　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  　 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　課題・子どもたちの居 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　場所確保など、さまざ 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　まな面から検討がされ 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ています。

児童館跡地は中高生館・ 
学童を併設する子育てひろば 
・一時預かり事業・ 
外遊びに特化した施設などが 
検討されています。


